
 

 

Ortschaft Meseberg 05.01.2022 
 

Niederschrift öffentlicher Teil 
 
 

Der Ortschaftsrat Meseberg führte seine Sitzung am Mittwoch, dem 27.10.2021, im 
Dorfgemeinschaftshaus Meseberg durch. 
 
 

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:30 Uhr 

Teilnehmer: 
 
Anwesend: 

Mitglied Ortschaftsrat 
Beckmann, Helga  
Brünsch, Hartwig  
Lenz, Matthias  
Wißwe, Mathias  
 
 
 
 
 
 

Bestätigte Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
3.  Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 

28.09.2021 
4.  Informationen der Ortsbürgermeisterin 
5.  Zuarbeiten Amtsblatt 
6.  Anfragen und Anregungen 
7.  Einwohnerfragestunde 
 .  Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

 
Frau Beckmann eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr. Sie stellt die ordnungsgemäße 
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 
Änderungsanträge zur Tagesordnung gibt es nicht. Sie wird in der vorliegenden Form 
festgestellt.  
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des 

Ortschaftsrates vom 28.09.2021 
 
Die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung des Ortschaftsrates vom 
28.9.2021 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
4. Informationen der Ortsbürgermeisterin 
 
Frau Beckmann informiert wie folgt: 
 

 Die Streusandcontainer werden nächste Woche umgesetzt. 
 Straßenreinigungsgebühren als Kalkulationsgrundlage alle 14 Tage ca. 4 Eu-

ro/m pro Jahr. 
 Überplanmäßige Ausgabe Küche Flessau über 139.000 Euro 
 Der Anbau der Fahrzeughalle Meseberg wird dann in 2 Jahresscheiben 

2022/2023 gebaut. 
 Überdachung der Bushaltestelle Ottos-Hof wird von Ortschaftsmitteln des OR 

Meseberg finanziert. 
 Mitarbeiter von DNS-Net wollte sich bei Frau Beckmann melden. Bis heute ist 

dies noch nicht geschehen. 
 Unterflurhydrant für Feuerwehr wird gebaut. 

 
 
5. Zuarbeiten Amtsblatt 
 
Es gibt keine Zuarbeiten. 
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6. Anfragen und Anregungen 
 
Der OR Meseberg fragt an, ob für die Blühwiese am Bauernteich noch Bäume in 
diesem Jahr bereitgestellt werden. 
 
 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
Es gibt keine Fragen. 
 
 
 
 . Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
 
Der öffentliche Teil wird um 18:30 Uhr geschlossen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Helga Beckmann Matthias Lenz 

Vorsitzende Protokollant 

 
 
 


